

## Dosen Teknik Unimal Kenalkan Aplikasi Digital Pertanian Bagi Masyarakat di Timang Gajah



Dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan pendampingan penggunaan aplikasi pertanian di Kampung Kenine, Kecamatan Timang Gajah, Kabupaten Bener Meriah, akhir September lalu. Photo: Ist.

**UNIMAL NEWS | Simpang Tiga Redelong**– Sejumlah dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan pendampingan penggunaan aplikasi pertanian di Kampung Kenine, Kecamatan Timang Gajah, Kabupaten Bener Meriah, akhir September lalu. Kegiatan dipusatkan di meunasah desa setempat.

Kegiatan ini diikuti oleh 36 warga masyarakat yang terdiri dari kaum perempuan dan perangkat desa. Kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan Tridarma Perguruan Tinggi dosen yaitu Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) dengan skema Pengabdian Pemberdayaan Masyarakat dengan dukungan dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh.

Kepada Unimalnews, ketua Tim Pengabdian, Desvina Yulisda menyatakan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan gambaran kepada warga tentang perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi khususnya di bidang pertanian. Menurutnya, kegiatan ini dapat membantu desa meningkatkan pencapaian Sustainable Development Goals (SDGs) desa terkait poin Pendidikan Desa Berkualitas.

“Pendampingan ini berguna untuk menambah wawasan petani dalam mengaplikasikan teknologi pertanian dalam kehidupan sehari-hari serta menambah pengetahuan terkait perencanaan budidaya tanaman sampai dengan mengatasi permasalahan pada tanaman secara langsung melalui tanya pakar,”sebut Desvina.

Pendampingan pemanfaatan teknologi digital pada penggunaan aplikasi pertanian ini disambut baik oleh warga. Reje Desa Kenine, Saidi mengatakan kegiatan ini sangat bermanfaat bagi para petani dalam meningkatkan kesadaran mereka akan aplikasi teknologi dalam pertanian.

“Program ini sangat membantu petani dalam mengenalkan aplikasi-aplikasi pertanian khususnya untuk mencari informasi dalam rangka mengatasi permasalahan seputar pertanian seperti hama pada tanaman karena saat ini petani hanya menggunakan saran antar petani tanpa mengetahui ilmu pertanian yang sebenarnya”, ungkap Saidi.

Salah satu peserta pendampingan, Zufadli mengatakan bahwa melalui kegiatan ini mereka mendapatkan pengalaman dan pengetahuan baru tentang aplikasi digital dalam bidang pertanian dan ia akan mencoba mengaplikasikan software yang telah dipelajari secara langsung.

Selain Desvina Yulisda dari Prodi Sistem Informasi, anggota PKM lainnya adalah Ar Razi dari Prodi Teknik Informatika, Rizka Mulyawan dari Teknik Kimia, dan Erna Mulyana, dosen Prodi Arsitektur. Dalam kegiatan ini juga dilakukan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama antara Universitas Malikussaleh dan Kampung Kenine.[kur]

**Tanggal:** 21 October 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Pengabdian Masyarakat](#),